

| L'ACTU DE BRUXELLES | PUBLIÉ LE 25/01/2017 À 15:05

L'Espace Godin inauguré à Docks Bruxsel



Le nouvel espace.

Equilis, propriétaire de Docks Bruxsel, et le ministre-président bruxellois Rudi Vervoort (PS) ont inauguré ce mercredi le nouvel Espace Godin, consacré au glorieux passé industriel du site. Le bâtiment appelé « la Cathédrale » a, pour l'occasion, été entièrement rénové.

Cet ancien entrepôt abrite désormais l'Espace Godin, une exposition muséale sur 140 m² entièrement dédiée à l'histoire du lieu et à son génial concepteur, Jean-Baptiste Godin, considéré comme l'un des entrepreneurs les plus innovants de son époque, tant au niveau social qu'industriel. La date de son inauguration n'a pas été choisie au hasard : elle marque le deux-centième anniversaire de la naissance de l'industriel-philanthrope. Les visiteurs pourront déambuler au sein d'une scénographie originale, articulée autour de deux tunnels vertébraux. L'Espace Godin offre une expérience ludique, riche en éléments audiovisuels, grâce à une table tactile grand format.